

Rosheim

Un 8-Mai sans public mais en musique

Rosheim a célébré l'anniversaire de l'Armistice du 8 mai 1945 ce samedi au monument aux morts, en comité restreint. - Par [Les Dernières Nouvelles d'Alsace](#) -



Moment de recueillement [Photo DNA](#)



Le maire dépose une gerbe. [Photo DNA](#)



Le trio des musiciens sous la conduite de Stéphane Rieffel (trombone), avec Nicolas Zirn (cor d'Harmonie) et Christophe Leicht (trompette) [Photo DNA](#)

Un trio de musicien, sous la conduite de Stéphane Rieffel (trombone), avec Nicolas Zirn (cor d'Harmonie) et Christophe Leicht (trompette), était toutefois présent pour interpréter l'hymne européen en cloture et accompagner la Marseillaise notamment. Le maire **Michel Herr** a regretté les restrictions obligeant à renoncer à la présence des enfants des écoles et du public.

Après lecture du message de Geneviève Darrieussecq, ministre déléguée auprès de la ministre des armées, chargée de la mémoire et des anciens combattants, le président de la section **UNC**, **Xavier Maetz**, a aussi pris la parole.

Un dépôt de gerbes

Un dépôt de gerbes a été réalisé au nom des associations et de la Ville. Le député **Philippe Meyer** et le capitaine **Guillaume Malkany**, du 6^e régiment du matériel de Gresswiller, étaient présents, ainsi que Charles Fischer, président de la section FNACA de Rosheim-Molsheim.